

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Faktor ekonomi berpengaruh terhadap pemikiran atau persepsi orang tua dalam melanjutkan studi anak ke perguruan tinggi dibuktikan dengan data orang tua yang melanjutkan studi anak ke perguruan tinggi sebanyak 9 orang (17%) dan tidak melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi sebanyak 43 orang (83%).
2. Faktor latarbelakang pendidikan orang tua berpengaruh terhadap pemikiran atau persepsi orang tua dalam melanjutkan studi anak ke perguruan tinggi dibuktikan dengan data orang tua yang melanjutkan studi anak ke perguruan tinggi sebanyak 17 orang (33%) dan tidak ingin melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi sebanyak 35 orang (67%).

Jadi dari faktor ekonomi dan latarbelakang pendidikan orang tua saling berpengaruh satu sama lain. Semakin tinggi pendidikan orang tua semakin tinggi pula pendapatan yang dihasilkan dan pandangan yang lebih luas akan pendidikan tinggi. Dikarenakan tingkat pendidikan orang tua yang masih sangat rendah dan menganggap pendidikan kurang begitu penting, juga pendapatan yang kurang mencukupi untuk kelanjutan pendidikan anak.

## B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian dan kesimpulan penelitian diatas, maka dapat diarikan beberapa saran sebagai berikut:

### 1. Bagi peneliti selanjutnya

Adapun beberapa saran yang perlu di perhatikan bagi peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti tentang partisipasi orang tua dalam studi lanjut pendidikan yaitu Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan partisipasi orang tua dalam studi lanjut anak ke perguruan tinggi agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi. Serta Peneliti selanjutnya diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan akan segala sesutunya sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan lebih baik.

### 2. Bagi Orang Tua

Dalam memenuhi kebutuhan hidup keluarga agar hidup layak, banyak orang tua giat untuk bekerja sehingga terbawa oleh kesibukan-kesibukan yang hampir mengambil seluruh waktunya. Orang tua sibuk mengurus pekerjaan sehingga melupakan tanggung jawabnya membimbing dan mengarahkan termaksud melupakan pendidikan anak-anaknya. Padahal peranan orang tua sangat menentukan, merekalah yang memegang tanggung jawab seluruh keluarga. Untuk itu, agar setiap orang tua boleh menyeimbangkan anatar waktu kerja dengan mendidik anaknya serta kegiatan lainnya yang harus seimbang.

### 3. Bagi Pemerintah

Penelitian ini memberikan informasi bahwa partisipasi sangat dibutuhkan tidak hanya orang tua saja namun kesadaran dari pemerintah itu sendiri diperlukan. Untuk pemerintah daerah Kabupaten Dairi khususnya Dinas Pendidikan untuk lebih memperhatikan pendidikan hingga ke dalam pelosok desa. Agar dimasa mendatang tidak ada kesenjangan pendidikan lagi di Indonesia. Jadi kedepannya tidak hanya aparatur desa saja tapi pemerintah daerah pun ikut berpartisipasi langsung dalam kemajuan pendidikan desa seperti memberikan penyuluhan pentingnya pendidikan di masa depan.



THE *Character Building*  
UNIVERSITY